

4. ISTAF Indoor mit vielen Stars der Leichtathletik



Vor fast 13000 begeisterten Zuschauern präsentierten sich amtierende Europameister sowie Olympiasieger und Medaillengewinner von Rio. Zu den Höhepunkten der Veranstaltung zählten der Hürdensprint der Frauen und der Discuswurf der Männer. Während Discuswurf-Olympiasieger Christoph Harting seinen ersten Sieg beim



Unsere Schülerinnen und Schüler erlebten die Sportler hautnah und versorgten zudem, wie schon in den vergangenen Jahren, sehr zuverlässig die Moderatoren, das Pressebüro und die Pressetribüne, die Mixed-Zone sowie diverse VIP-Bereiche und Logen mit Ergebnislisten und Interviews.

Für den engagierten ehrenamtlichen Einsatz an diesem sehr langen Abend geht an dieser Stelle noch einmal ein großer Dank an das Helferteam!

Am Freitag, dem 10.02.2017, startete das größte Indoor-Meeting der Leichtathletik zu seiner mittlerweile 4. Auflage.

Traditionell waren auch in diesem Jahr wieder fleißige Helferinnen und Helfer des Herder-Gymnasiums hinter den Kulissen der Mercedes-Benz-Arena aktiv.



ISTAF-Indoor feierte, triumphierte Hürdensprinterin Cindy Roleder nach 2015 und 2016 zum dritten mal in Folge.

Der Sänger Wincent Weiss sorgte zudem mit seinem Show-Act für das passende musikalische Rahmenprogramm.

Jörg Heinemann